
Исключить  засуху  научным
путем:  обводнение  территорий
сельхозугодий  обсудили  в
облисполкоме
Вопрос  модернизации  мелиоративных  систем  вокруг  Днепро-
Брагинского  и  Светлогорского  водохранилищ  обсудили  на
совещании во главе с председателем облисполкома Иваном Крупко.

Участие в заседании принял помощник Президента – инспектор по
Гомельской области Руслан Пархамович.

Сейчас  готовится  предпроектная  документация.  Для  реализации
проекта проведут обследование всех объектов, топографическую
съемку, оценят эффективность. В итоге будет сделан вывод о
целесообразности проведения работ.

– Наши предложения поддержал Президент Александр Лукашенко.
Благодаря  модернизации  мы  сможем  обводнить  более  22  тысяч
гектаров,  что  позволит  улучшить  качество  сельхозземель.  На
засушливых  землях  Гомельской  области  этот  вопрос  очень
актуален, – подчеркнул глава региона.

На совещании по мелиоративным системам обсудили также замену
дренажа, реконструкцию основных водоприемников водохранилищ,
ремонт каналов.

Мелиораторы  и  проектанты  высказали  мнение  о  модернизации
системы  орошения,  свои  «за»  и  «против»  обводнения
сельхозугодий  в  районах  Гомельщины.  Специалисты  оценили
возможность  использования  при  монтаже  осушительно-
увлажнительных  систем  отечественных  комплектующих.

– Подключиться к работе должны председатели райисполкомов, где
планируется обводнить территории. Нельзя медлить с проектом, в
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наших  интересах  использовать  емкость  водохранилищ  во  благо
сельского хозяйства, – подытожил председатель облисполкома.

Участники совещания обсудили также оперативную обстановку по
растениеводству и животноводству.
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